

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 103 号
令和7年11月5日(水)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

先週の金曜日の子どもたちの様子から

4連休が終わりました。子どもたちにとって、どのようなお休みになったでしょう？「唐津くんち」や「バルーンフェスタ」などに出かけたり、家族でゆっくりと過ごされたりとお休みモードを楽しんだことだと思います。子どもたちの4連休は、これからゆっくりと聞いていきたいと思います。

なお、今週末の7日（金）は、1～5年生のバス旅行が計画されています。

次の日の8日（土）は、学校です。

また、来週の13日（木）～14日（金）は、6年生の修学旅行です。お休みモードの子どもたちは、早く学校モードに切り替えるよう、お声掛けをお願いします。



6年1組は、図工のスケッチの仕上げの時間でした。私が教室に入った時は、時折、筆に水入れのあたる音がするだけで、子どもたちは一言もしゃべらず、黙々と活動していました。

写真からも子どもたちの取組への本気度が、真剣な背中が物語っています。





1年生は、来週予定されている芋ほりに向けて、土の中にあるサツマイモを想像して絵を描くことで、思いを高めていました。

3年1組は体育の「エンドボール」の学習でした。声をかけ合いながらパスを回していました。

